



Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Martin Böhm AfD**
vom 25.10.2022

„Original Play“ in Bayern

Die Staatsregierung wird gefragt:

- 1.1 Sind der Staatsregierung seit 2019 Einrichtungen bekannt geworden, die das Konzept „Original Play“ verwenden (bitte nach Jahr, Bezirk und Anzahl der betroffenen Kinder aufschlüsseln)? 2
- 1.2 Wurden seit 2019 Überprüfungen der Betriebserlaubnis von Einrichtungen aufgrund der Verwendung von „Original Play“ angeordnet (bitte nach Jahr, Bezirk und Ausgang der Überprüfung aufschlüsseln)? 2
- 1.3 Gab es seit 2019 staatsanwaltschaftliche Ermittlungen im Zusammenhang mit dem Konzept „Original Play“? 2
2. Wurden seit dem AMS vom 07.11.2019 weitergehende Informationskampagnen zum Thema „Original Play“ veranstaltet (bitte nach Jahr und Art der Kampagne aufschlüsseln)? 2
- Hinweise des Landtagsamts 3

Antwort

des Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales

vom 23.11.2022

1.1 Sind der Staatsregierung seit 2019 Einrichtungen bekannt geworden, die das Konzept „Original Play“ verwenden (bitte nach Jahr, Bezirk und Anzahl der betroffenen Kinder aufschlüsseln)?

Der Staatsregierung sind seit 2019 keine Einrichtungen bekannt geworden, die das Konzept „Original Play“ verwenden.

1.2 Wurden seit 2019 Überprüfungen der Betriebserlaubnis von Einrichtungen aufgrund der Verwendung von „Original Play“ angeordnet (bitte nach Jahr, Bezirk und Ausgang der Überprüfung aufschlüsseln)?

Zuständig für die Überprüfung der Betriebserlaubnis und ggf. deren Entzug sind die Betriebserlaubnisbehörden.

Die Aufsichtsbehörden wurden mit Arbeitsministeriellem Schreiben (AMS) 05-2019 vom 07.11.2019 angewiesen, ein besonderes Augenmerk auf das „Original Play“ zu haben und dem Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales (StMAS) jeden bekanntwerdenden Fall von „Original Play“ zu melden.

Meldungen seitens der Aufsichtsbehörden sind beim StMAS seitdem nicht eingegangen.

1.3 Gab es seit 2019 staatsanwaltschaftliche Ermittlungen im Zusammenhang mit dem Konzept „Original Play“?

Das StMAS hat keine Kenntnis von staatsanwaltschaftlichen Ermittlungen im Zusammenhang mit dem Konzept „Original Play“. Entsprechende Mitteilungen nach Nr. 28 Anordnung über Mitteilung in Strafsachen (MiStra) liegen nicht vor.

2. Wurden seit dem AMS vom 07.11.2019 weitergehende Informationskampagnen zum Thema „Original Play“ veranstaltet (bitte nach Jahr und Art der Kampagne aufschlüsseln)?

Für weitere Informationskampagnen bestand seit den im November 2019 getroffenen Maßnahmen kein Anlass.

Hinweise des Landtagsamts

Zitate werden weder inhaltlich noch formal überprüft. Die korrekte Zitierweise liegt in der Verantwortung der Fragestellerin bzw. des Fragestellers sowie der Staatsregierung.

—————

Zur Vereinfachung der Lesbarkeit können Internetadressen verkürzt dargestellt sein. Die vollständige Internetadresse ist als Hyperlink hinterlegt und in der digitalen Version des Dokuments direkt aufrufbar. Zusätzlich ist diese als Fußnote vollständig dargestellt.

Drucksachen, Plenarprotokolle sowie die Tagesordnungen der Vollversammlung und der Ausschüsse sind im Internet unter www.bayern.landtag.de/parlament/dokumente abrufbar.

Die aktuelle Sitzungsübersicht steht unter www.bayern.landtag.de/aktuelles/sitzungen zur Verfügung.